

## **Engelfürst MICHAEL:** **Ein Not-wendender Wandel wird alle Bereiche erfassen**

---

Seid gesegnet im heiligen Namen GOTTES und freut euch darüber.

Als euer von GOTT beauftragter, spiritueller Führer darf ich euch über den sich vollziehenden Wandel in allen Lebensbereichen eurer Mutter Erde informieren.

Über den unumkehrbaren Klimawandel ist die Menschheit gut unterrichtet. Was die irdischen Wissenschaftler schon seit Jahrzehnten vorausgesagt haben, was lange Zeit negiert wurde, vollzieht sich jetzt in allen Lebensräumen der Erde. Trotz eindeutiger Messungen, Ereignissen in Form von Stürmen, Dürren, Überschwemmungen, freveln die Verursacher, die Wohlstandsländer mit ihren profitgierigen Führern weiterhin.

Geld wird bereitgestellt, um jene Völker, welche besonders leiden, zu beschwichtigen. Sinnvolle Maßnahmen, wie der Verzicht auf Ausbeutung der fossilen Stoffe, Verbote von umweltschädigenden Giften, Verbot der Abholzung der Regenwälder, um einige Beispiele zu nennen, werden auf künftige Zeiten verschoben. Die frevelnden Länder kaufen sich frei von ihrer Verantwortung.

Überall auf der Erde sind massive Eingriffe, verursacht durch die gewinnorientierte Industrie zu beklagen. Die Verantwortlichen der einzelnen Völker, korrupte Handlanger der hinter ihnen agierenden Kapitalmächte, verhalten sich so, als ob es nach ihnen keine Menschheit mehr geben würde. Überall ist eine schreckliche Profitgier sichtbar geworden. Egozentrik und Raffgier haben viele – nach irdischer Bewertung – Mächtige im Würgegriff.

Durch diese vielen Zerstörungsmaßnahmen ist die Anzahl der leidenden Menschen stark angewachsen. Es formt sich berechtigter Widerstand und es wird nicht mehr lange dauern, da werden sich die unterdrückten, ausgebeuteten Massen erheben. Sie werden – verstärkt durch sie schützende Engel – ein Ende der Zerstörung und einen Wandel zum Schutz des Lebens fordern.

Die Menschen, welche jetzt scharenweise zur Inkarnation auf der Erde drängen, haben eine Heilungsvision für die leidende Erde und ihre leidenden Geschöpfe in ihren Seelen. Mit vereinten Kräften und gestärkt aus göttlichen Bereichen, wird eurer Mutter Erde das Geraubte wieder zugeführt – alles mit gemeinsamer, großer Anstrengung.

Ein umfassender Gesinnungswandel der Menschheit ist bereits im Gange. Viele Menschen, welche in den reichen Ländern der Erde ein Wohlstandsleben genießen konnten, fühlten, dass sie im Innersten ihrer Seele unbefriedigt, ja ausgelaugt und unglücklich sind. Eine große Sehnsucht nach Erfüllung, nach Zufriedenheit und wahrer Liebe, ist erwacht. Das führte zu einem Bemühen, für das Gemeinwohl etwas Nützliches zu leisten. In allen Völkern der Erde entstanden Gemeinschaften zum Schutz des Lebens, zur Fürsorge, zu freiwilligen Diensten in Krisengebieten. Es wird erkannt, dass das materialistische Hamsterrad den Menschen krank, erschöpft und unglücklich macht. Es wird erkannt von Vielen das geistige Gebot „Geben ist seliger als Nehmen!“ Es wird erkannt, dass die Abschottung im Reichtum eine Kluft der Einsamkeit hervorruft. Ja, liebe Menschen – wohin ich blicke – nehme ich in den Seelen so Vieler einen guten Wandel wahr. Ja, der Mensch lernt am besten durch die eigene Erfahrung. Viele wissen bereits das Rezept, welches den Menschen zufriedener und glücklicher macht – das Schenken von Mitgefühl, Liebe und Zeit.

In vielen Menschenseelen ist die Liebe zur Tierwelt in reiferer Form erwacht. Die göttliche Weisheit, welche alle Lebensformen durchtränkt, wird wahrgenommen und bestaunt. Diesbezüglich leistet die Erforschung der Tierarten, der Pflanzen und der Elemente einen wichtigen, erzieherischen Beitrag.

Zu meiner großen Freude erwacht in vielen Seelen die Liebe zur göttlichen Schöpfung. Und wo die Liebe wächst, da verringern sich Egoismus, Gleichgültigkeit und Trägheit.

Weltweit, liebe Menschen, sind – was für eine Tragik – kriegerische Konflikte ausgebrochen. Das dadurch entstehende Leid der betroffenen Bevölkerung erschüttert viele Menschen, welche davon durch die Nachrichtentechnik Kunde erhalten. Wo Menschenherzen mitfühlend werden, da ist ein Wandel möglich.

**Engelfürst MICHAEL:**  
**Ein Not-wendender Wandel wird alle Bereiche erfassen**  
Mediale Durchgabe - empfangen von Silvia Christiana, 07.12.2023

Viele Menschen leben in Ländern, in welchen Religion keinen Stellenwert hat. Eltern, welche selber nicht belehrt wurden, können ihren Kindern ein Wissen über GOTT und Seine Schöpfung nicht weitergeben. In mitfühlenden Herzen jedoch öffnet sich eine Türe, durch welche der Schutzgeist des Menschen die göttliche Liebe durchleiten kann.

Alle Menschen – ohne Ausnahme – haben in früheren Inkarnationen eine zumeist innige Verbindung zu GOTT gepflegt. Die göttliche Liebe kann nicht verloren gehen. Bei GOTT-Verleugnern wartet sie geduldig lange Zeit. Wenn durch das dem Menschen eigene, mitfühlende Empfinden die Erinnerung an die frühere Gottesverehrung befreit wird, ist der Wandel zur demütigen Anerkennung des Allvaters GOTT und Seiner weisen Schöpfung möglich. Die Schutzengel vollbringen vor allem in eurer, noch materialistisch geprägten, Zeit viele erstaunliche Wunder mit großer Liebe und Geduld.

So bewahret euch, liebe Menschen, gerade jetzt in einer so düsteren, mit so vielen Problemen und Kriegen belasteten Zeit, das Wichtigste, euer Gottvertrauen. Oft schon wurde es euch verkündet, dass der barmherzige GOTTVATER Seine Erdengeschöpfe und den in Weisheit für sie geschaffenen Lebensraum nicht im Stich lässt.

GOTT spricht kein Machtwort. Jedoch, GOTT, der mit Seiner Lebenskraft alle Geschöpfe ernährt, wirkt durch Seinen, den Menschen gespendeten Geist. GOTTES Liebe wirkt in allen gutwilligen Menschen und diese bilden eine Not-wendende Mehrheit. Durch vereintes Liebeswirken von Menschen und Engeln wird ein großes, wachsendes Kraftpotential bereitgestellt, welches für alle Bereiche des Erdenlebens genützt wird für den von GOTT gewünschten Gesinnungswandel!

Wichtig, oh Menschen, ist euer fester Glaube an das göttlich Gute und den ohne Zwang sich vollziehenden Siegeszug der Liebe.

So lasset los, liebe Menschen, eure Sorgengedanken! Vereint euch mit euren Erlösern CHRISTUS und MARIA. Starke, mit vielen, guten Kräften begnadete Geschöpfe seid ihr. Vollbringt den Auftrag GOTTES, der auch für alle künftigen Inkarnationen gilt: Werdet zum Segen für eure Mutter Erde!

Empfanget nun meine treue Liebe und meine schützende Kraft.

Euer Mentor

**Michael**